



Bolivia apuesta por un nuevo orden mundial multipolar con su ingreso a los BRICS

Description

(Santa Cruz) Bolivia apuesta por un nuevo orden mundial multipolar con su ingreso como Estado socio del grupo de los BRICS, destacó la ministra de Relaciones Exteriores, Celinda Sosa.

“Desde el 1 de enero de este 2025, somos Estado socio de los BRICS, uno de los bloques más importantes de la esfera mundial. Este nuevo logro de nuestras relaciones internacionales sitúa a Bolivia entre los países de economía emergente más importantes del planeta, que apuestan por un nuevo orden mundial multipolar”, resaltó Sosa en un comunicado difundido en las redes sociales.

Rusia anunció oficialmente el lunes 23 de diciembre de 2024 la lista de los nuevos países asociados a los BRICS, entre los que se encuentra Bolivia, estatus que les fue asignado a partir del 1 de enero de 2025.

“A partir de ahora, actuaremos en este grupo de manera oficial, con el objetivo de articularnos a iniciativas globales que buscan la prosperidad y el desarrollo con soberanía de nuestros pueblos”, explicó la diplomática boliviana.

La admisión de Bolivia en el grupo de los BRICS es una oportunidad para industrializar sus grandes reservas de litio, afirmó el 24 de diciembre la senadora del gobernante Movimiento Al Socialismo (MAS), Virginia Velasco, en entrevista con la Agencia Sputnik.

El Maipo/Sputnik

Date Created

Enero 2025